

9. Geldrückfluss aus Kulturfonds

Aufgrund der Corona Krise, und deren möglichen Auswirkungen auf die Gemeindefinanzen, hat sich die Kulturkommission Freienwil entschieden der Bevölkerung den Vorschlag zu unterbreiten: auf die gemäss Reglement, 0.6 Kulturprozent vom budgetierten Steuerertrag 2.912 Mio. für das 2020 zu verzichten bzw. aus dem Fonds zurückzunehmen. Der Betrag beläuft sich demnach auf CHF 17'472.00. Die Kulturkommission ist sich bewusst, dass insbesondere die Kulturschaffenden und Vereine durch die getroffenen Verordnungen des Bundes starke Einschränkungen und Ausfälle von Einnahmen erlitten haben. Das durch diese Ausfälle nicht ausgeschüttete Geld, soll der Allgemeinheit in Form einer Entlastung der Rechnung zugutekommen.

Der Kulturfonds verfügt über genügend Reserven, um die anfallenden Förderbeiträge auch in diesem Jahr zu leisten und den Antragsstellern gerecht zu werden.

Antrag

Der Betrag in der Höhe von CHF 17'472.00 soll aus dem Kulturfonds zurück an die Gemeinde fliessen.